
議題２　　「北本市子ども・子育て支援ニーズ調査（小学生用）への意見

該当設問 委員意見 事務局回答

問１

　「回答学校区」を小学校区にしたのは良い。
　回答者が「就学前」と「小学生」を対象としているの
に中学校区で区分けをするのは、対象を考慮しているア
ンケートとは言えないと思う。

-

問３

　「お子さん」の説明が付してあるのですが、これは一
般の人にはわからないのではないかと思います。市で把
握したい子どもについてダイレクトに記した方がよい気
がしますが、いかがでしょうか。

　ご指摘のとおり説明が付されていると混乱を招く恐れ
があるため、特に説明を付さないほうがスムーズに純粋
なお子さんの人数を回答していただけると考えたため説
明を省略します。

設問外

社会問題にもなりつつある小学生の不登校に関する調査
をしてほしい。
本市は不登校児支援がまだまだ整備されていないと感じ
ているのでニーズを調査してほしい。
不登校問題は学校教育の管轄だとは思うが、留守番ので
きない低学年の児童等には保育・子育て支援の観点から
支援が必要だと考えます。

　御意見をいただいたとおり教育委員会の管轄となりま
すので、本ニーズ調査では設問を盛り込みませんが、い
ただきました御意見について教育委員会に共有させてい
ただきます。
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